



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES  
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse  
Téléphone : (41.21) 312 84 26 Fax : (41.21) 323 60 73  
E-mail : fila@fila-wrestling.com Internet : www.fila-wrestling.com

## A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES

**Concerne : Copie de passeport à fournir pour les candidatures pour les différents organes auxiliaires de la FILA (Départements)**

Comme annoncé dans la circulaire datée du 28 août 2012, le délai pour envoyer les candidatures pour les différents organes auxiliaires de la FILA a été fixé au 15 Novembre 2012.

Pour chaque candidat présenté par une Fédération, nous vous prions de joindre à la candidature, en plus d'un curriculum vitae complet, une **copie du passeport du candidat**.

Je vous remercie pour votre collaboration.

---

## TO ALL NATIONAL FEDERATIONS

**Subject: Passport copy required for the candidates to the FILA auxiliary bodies (Departments)**

As announced in the circular letter dated 28<sup>th</sup> August, 2012 the deadline for submitting the names of the candidates for the FILA auxiliary bodies has been fixed on 15<sup>th</sup> November 2012.

For each candidate put forward by a Federation, we kindly ask you to add **a copy of the candidate's passport**, in addition to his/her curriculum vitae.

Thank you for your collaboration.

Yours sincerely,

Michel Dusson  
General Secretary

Corsier-sur-Vevey, 6th November 2012/cr